



Recomendaciones SEC para evitar riesgos en la vivienda

Siempre es agradable en los días fríos, estar calefaccionado dentro de casa, pero también es importante tener en cuenta las medidas de seguridad asociadas a los aparatos o equipos destinados a brindar calor.

La Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC) propone medidas sencillas para evitar cualquier accidente relacionado con la calefacción durante la época invernal. En el caso de las estufas eléctricas, se recomienda que las instalaciones de la vivienda tengan elementos como protectores diferenciales, para minimizar la ocurrencia de posibles riesgos por estos artefactos. Las estufas de este tipo deben adquirirse en comercios establecidos y deben contar con el SELLO SEC, lo cual garantiza que fueron sometidas a pruebas para un uso seguro.

También se aconseja mantenimientos de las estufas eléctricas, idealmente en los servicios técnicos de la marca. Los alargadores, también deben contar con su respectivo SELLO SEC y deben encontrarse en

buen estado.

Sobre el uso de la parafina, SEC pide ser adquirida en locales establecidos, al cumplir estos las disposiciones de seguridad establecidas en la normativa vigente. Si se requiere comprar una pequeña cantidad de parafina, se deben utilizar envases resistentes, los cuales cuenten con medidas de seguridad, como un sistema de cierre seguro. No deben usarse envases

de vidrio o el envase extraíble de las estufas láser.

En caso de comprar, transportar o almacenar más de 10 litros de parafina, la normativa señala el uso de bidones de color azul y certificados por la SEC, con un máximo de dos por persona. Se debe disponer en la casa de un lugar seguro para almacenar la parafina, alejado de fuentes de calor, de niños y no estar expuesta a la intemperie de forma directa.

de forma directa.

Las estufas a parafina deben ser sometidas, al menos una vez al año, a mantenimientos preventivos en el respectivo servicio técnico de cada marca.

Para el uso de estufas con cilindros de gas, SEC recomienda no usar elementos cortantes, como cuchillos o tijeras para retirar el sello de seguridad. Para conectar un balón de gas a la estufa, hay que utilizar reguladores y flexibles con SELLO SEC, quedando prohibido el uso de mangueras de jardín. Los cilindros de gas deben mantenerse en un lugar seguro de las casas y no quedar expuestos al calor, llamas u otras fuentes de ignición. Mientras esté en uso, la estufa a gas debe tener una llama constante de color azul. Si se observa que la llama está intermitente, o de otro color, podría ser síntoma de mal funcionamiento. Finalmente, es clave mantener una correcta ventilación de los espacios en donde se usa la estufa, para así disminuir situaciones de potencial riesgo vinculado al monóxido de carbono.

Para conocer más acerca de las medidas de seguridad en calefacción, se puede visitar el sitio web www.sec.cl.



Hay que tener precauciones al usar aparatos que calefaccionan.